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Уважаемый Александр Николаевич!
В приемную Совета Федерации поступило обращение ООО «Максим

Горький» по вопросу задержки выплат компенсации в связи с гибелью 

сельскохозяйственных культур в 2016 году. Прошу Вас с учетом полномочий 

Министерства сельского хозяйства по контролю за исполнением Правил, 

утвержденных постановлением Правительства РФ от 22 декабря 2012 г. N 1371 

рассмотреть указанное обращение.

Приложение: на 1 л. в 1 экз.
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Первому заместителю председателя 
Комитета Совета Федерации

«о аграрно-продовольственной п о л ™  
и природопользованию
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Уважаемый Сергей Федорович!

скя™ УЬеДИТеЛЬН0 Пр0СИМ Вас Вмещаться в ситуацию, которая сложилась в
язи с задержкой выплаты государственной поддержки в части комп 

затпят в части компенсации
, 5 ^ ' га оелью сельскохозяйственных культур в 2016 году.

К оолылому нашему сожалению, до настоящего момента средств, 
предусмотренные л Законе РФ «О 6,оджсте» не выплачиваются, т 

принятии Закона «О бюджете» на 20.7  год. а „его были внесены требования, на 

основании которых полупить государственную поддержку в результате 
чрезвычайной ситуации могут только те предприятия, которые своевременно 
данные посевы застраховали. На наш взгляд, указанные требования являются 
совершенно Невыполнимыми для большинства предприятий страны.

По информации директора Департамента Растениеводства, Министерство 
сельского хозяйства должно было подготовить поправки к Закону «О 
бюджете», которые позволили бы устранить указанные препятствия для 
выплаты средств государственной поддержки по погибшим посевам.

Но, на данный момент какой-либо информации о том. что 
Министерством сельского хозяйства подготовлены данные поправки, мы не 
имеем. И выражаем серьезные опасения в том, что указанные средства могут 
быть так и не выплачены.

Убедительно просим Вас оказать помощь в разрешении данной ситуации.

С  у в а ж ен и ем ,

Генеральный директор ^ / / \  А, А Самощ


